

SIN REPRESALIAS A LOS PARTICIPANTES EN EL PARO

Retomarían clases las facultades de Química

ADRIANA GARCÍA

Continúa tomado el Edificio de Rectoría por estudiantes de varios espacios académicos

Han transcurrido 26 días del comienzo del paro de labores en planteles de educación superior de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMex), solo dos facultades de 21 y un Centro Universitario han retornado a las actividades del 16 al 23 de mayo.

Este lunes 26 de mayo se espera que haga lo propio la Facultad de Química en sus campus de Colón, El Cerrillo, El Rosedal y el Conjunto de Investigación en Química Sustentable UAEM-UNAM (CCIQS),

se informó en un comunicado de dicho espacio universitario.

En un comunicado, las autoridades de la misma reconocen a los estudiantes en su movimiento en cuanto hacer valer sus derechos y libre expresión con quienes mantendrán la comunicación para atender las demandas del pliego petitorio, así como no habrá represalias académicas ni administrativas a los participantes.

En el documento se destaca que valora la decisión de la Asamblea de reanudar las actividades bajo protesta como un acto de responsabilidad en los procesos for-

mativos y de solidaridad a los movimientos estudiantiles de la UAEMex.

El resto se mantiene en paro de labores indefinido y otros definido, derivado de las asambleas realizadas en los últimos días. Asimismo, continúa tomado el Edificio de Rectoría de la UAEMex por estudiantes de varios espacios académicos. Aun cuando se cumplió una semana de la asignación de Isidro Rogel como encargado de despacho de la Rectoría y buscó el diálogo con el estudiantado.

Es de mencionar que el Consejo Universitario de esa institución dio como plazo el fin de mes de mayo para resolver el aplazamiento de la elección de rectora para el periodo ordinario 2025-2029 porque el 12 de mayo se suspendió



ARCHIVO EL SOL DE TOLUCA

Este lunes 26 de mayo reinicia actividad el campus de Colón, el Cerrillo y el Rosedal

la auscultación cuantitativa por carecer de garantías.

Del 16 de mayo a este sábado 24 del mismo mes, han retornado a las actividades escolares y administrativas, la Facultad de Enfermería y Obstetricia, el Centro Universitario Valle de México, el Instituto de Ciencias Agropecuarias y Rurales (ICAR), este último a distancia porque las instalaciones del campus El Cerrillo están en paro y la Facultad de Medicina, cuya Asamblea Estudiantil publicó su minuta conformada por varios puntos relacionados con acuerdos, salones presupuestales y de fiscalización.

Autoridades escolares mantendrán la comunicación con estudiantes para atender las demandas del pliego petitorio

UNIVERSIDAD
IUEM
INSTITUTO UNIVERSITARIO
DEL ESTADO DE MÉXICO



Extiende una calurosa y atenta

Felicitación

A las y los contadores del Estado de México, en especial a quienes conforman la comunidad universitaria de esta Casa de Estudios, con motivo de la celebración del

Día del Contador

ATENTAMENTE

"Sociedad, Trabajo, Cultura"

Metepec, Méx; a 25 de mayo del 2025

¿Sabes quiénes

son las personas candidatas a ocupar un cargo en el Poder Judicial? descúbrelo en:



Consulta quiénes se postulan a la Presidencia del Tribunal Superior de Justicia; Magistraturas del Tribunal de Disciplina Judicial; Magistraturas del Tribunal Superior de Justicia, y Juezas y Jueces de la entidad.



#transparenciacandidaturas
#sistemaconóceles
#votoinformado

SEEEM MEX SEEEM ORG SEEEM MEX



Mexiquense vota, es justo